

## 第5回 高校生のための医療福祉体験セミナーin くしろ・ねむろ地域開催 アンケート結果

- ・平成28年8月6日(土) 13:30~17:00 メイン会場 講堂
- ・参加者75名

### <ご意見・ご感想>

- ・講演で実際に看護師さんから体験したことや道東の医療事情などを聴いて自分も患者さんや地域のために何かしたいと思った。
- ・今回は内容全てが新鮮でした、中でも救命救急の体験が、日頃目にすることがないので印象に残りました。
- ・門脇さんの講演で、患者さんに最期まで寄りそう看護に感動しました。私もそんな看護師になりたいです。
- ・医療の仕事の大切さを改めて実感しました。充実した時間になりました。
- ・講演を聞いて、改めて地元に残って貢献したいなと思いました。労災病院で働きたいです。
- ・リハビリの体験がとても楽しかったです。
- ・採血の体験が難しくて2回程失敗してしまったけど、体験できてすごく良かった。
- ・釧根地域に深く関わる医療のお話をさせていただいて地域に残って働きたいと思いました。
- ・もっと看護師の体験を増やしてほしいです。
- ・3年生で進路を明確にしなくてはならない時期に進路を決める手掛かりになるような貴重な体験ができてとても参考になりました。
- ・手術体験がすごく楽しくて、とても興味がわきました。看護師さんのお話がすごく心に残りました。
- ・改めて医療関係につきたいと思った。
- ・学力が低くて手遅れと先生に言われ、部活も長くて大変ですが頑張ろうと思えました。
- ・他の学校や病院で体験したことのないことが多くありました。
- ・実技の肉を焼き切ることが印象的です。
- ・採血する時に一つひとつの行動にすごく意味があるんだなと思った。
- ・ディスカッションの時間がもう少しだけ長かったらなと思いました。
- ・内視鏡体験の操作がとても難しかったです。
- ・来年もあったら参加したいです。それまでには進路を決めます。
- ・今日の体験を受けて、リハビリにとても興味を持った。

- ・受験の小論文や面接の際に体験を基に話すことができるので良い経験になると思います。
- ・放射線の機械の性能に驚きました。
- ・サーモグラフィが医療に関係していることを初めて知りました。
- ・現場の話をもっと具体的に聞きたいです。
- ・最初は大学にしようとしていたが、色々考え自分にあっているのは専門学校だと思いました。
- ・「地域医療」と言う単語を聞くが、ピンとこなかったのが、今回具体的に知ることができて良かった。床ずれはおそろしい。
- ・地域がより良く医療を受けられるように、日赤などと協力して医療を行っていることが印象に残りました。
- ・実際の医療現場では、どんなものがあるのかということを目で見て知ることができてとても勉強になりました。
- ・初めて労災病院の話を知りましたが、聞いていくなかで労災に行きたいと本当に思いました。

以下 当日の風景



院長あいさつ



宮城島副院長 講演



門脇看護師 講演



AED 使用体験



エコー検査体験



ディスカッション終了後 小笠原副院長 閉会の挨拶



電気刺激体験



手術体験



内視鏡体験



内視鏡体験



薬剤体験



縫合体験



放射線体験



手洗い体験



ディスカッション